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1

【さいたま市の防災対策について】
昨年８月の大雨で床上浸水等の被害が出た。
災害時には、自分の身は自分で守る必要があ
り、そのために情報がほしい。説明の中で、市
が独自に雨量計を持って雨量を計っているとの
ことだったが、市が持っているデータを一般市民
に知らせるということがなければ自分で身を守っ
たり地域で対策を立てたりすることができない。
ぜひデータを公表していただきたい。

・台風の場合は大体どのくらい雨が降るか予想できますが、ゲリラ
豪雨の場合は読めない部分があります。データを公表するとして
も、リアルタイムでデータを全部出そうとするとデータ量が多すぎて
しまうので、今どれくらい降っているのか知りたいということであれ
ば、市で持っているデータを確認して、公開できるような形にできな
いか対応を考えさせていただきたいと思います。【総務局危機管理
部防災課】

2

【さいたま市の防災対策について】
防災時計を設置してほしい。天沼町２丁目中部
自治会館の隣になかよし公園という公園があ
る。公園はいざという時の集合場所となり、自治
会館は地域の防災拠点に認定されている。普
段は地域の中心的な場所であり、ここにある防
災行政無線の支柱に防災時計があったら色々
な面で地域の役に立つのではないかということ
で、１０月８日に陳情書も提出してあるが、設置
できるものか。

・陳情書の内容を確認していますが、防災行政無線については、
無線が鳴らなくなったり故障したりする可能性があるので、他のも
のを基本的には取り付けるのは難しいというのが現状です。ご理
解の程お願いしたいと思います。【総務局危機管理部防災課】

3

【さいたま市の防災対策について】
各指定避難所の運営委員とアドバイザーでグ
ループラインを作って、活用したらどうか。

・さいたま市は、２年前にラインとヤフーで立ち上げた「ＡＩ防災研究
会」に参加しており、情報をどうやって発信するか検討しているとこ
ろです。局所的な災害にどうやって対応することができるか等、課
題がございますので、研究・検討をさせていただきたいと思いま
す。【総務局危機管理部防災課】

4

【避難所運営訓練について】
先日、桜木中学校で避難所運営訓練があり参
加したが、その避難訓練の想定が、地震が起き
てその後すぐに水害も発生したというものだっ
た。桜木中学校は水害時には避難所が開設さ
れないところである。その想定だったら、うちの
自治会は水害時に避難所が開設される所に行
かないといけない。そういう意味で、先日の避難
訓練について疑問に感じた。どういうつもりで想
定して訓練したのか。

コロナ禍で訓練を縮小したという部分はありますが、今の意見を聞
きまして、それぞれの地域における想定の見直しを考えていきたい
と思います。【大宮区区民生活部総務課】
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